

Fecha: 08-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Michael Douglas y Catherine Zeta-Jones sorprenden con visita a Punta Arenas rumbo a la Antártica

Pág. : 4
 Cm2: 158,6
 VPE: \$ 207.247

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Michael Douglas y Catherine Zeta-Jones sorprenden con visita a Punta Arenas rumbo a la Antártica

"Estamos muy felices de la oportunidad de estar acá, es un día hermoso", señaló a TVN Red Austral el afamado actor de Hollywood Michael Douglas, a su llegada a Punta Arenas junto a la reconocida actriz Catherine Zeta-Jones.

La pareja más famosa del cine norteamericano pasó el día en la capital regional a la espera de una ventana climática que les permita emprender un viaje a la Antártica, en la madrugada de este jueves.

En el aeropuerto de la ciudad se

les vio compartir con algunos pasajeros, quienes quedaron sorprendidos al encontrarse con los actores ganadores del Oscar.

Ambos se alojaron en el Hotel Cabo de Hornos y anoche cenaron en el Restaurante-Hotel La Yegua Loca, donde se fotografiaron con los propietarios.

Según informó BioBioChile, un usuario de TikTok sorprendió el martes tras encontrarse con una de las parejas más famosas de Hollywood en un vuelo proveniente de Panamá a Santiago.

"Fue muy buena onda y me contó que iban a visitar la Antártica. No pude perder la oportunidad de sacarme una foto con él", indicó el tiktoke.

Michael Douglas, de 81 años, y Catherine Zeta-Jones, de 56, están casados desde el año 2000, son padres de dos hijos y conforman uno de los matrimonios más sólidos de Hollywood. Douglas es famoso por protagonizar Wall Street (1987), donde interpreta a Gordon Gekko, mientras que Zeta-Jones es reconocida por sus roles en La máscara del Zorro y Chicago.



Un joven se encontró con Michael Douglas en el Aeropuerto de Santiago, antes de emprender su viaje a Punta Arenas.